

## Reinicia producción de helaos en Mayarí y aseguran ofertas para el día de los niños

Publicado: Viernes, 15 Julio 2022 05:04

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 431



Luego de restablecido el servicio de gas licuado en la fábrica de helados mayaricera, la unidad comenzó la producción del demandado alimento para garantizar ventas en los principales parques infantiles este domingo 17 de julio, día de los niños.

Antonio Suárez Sánchez, Director de la Fábrica de Helado local, aseguró que organizan la entrega del producto a las unidades ubicadas en los parques de Levisa y Nicaro, así como en el cuatro de abril de Mayarí ciudad.

La venta tendrá uno de sus principales puntos en la cremería El Río, acotó el directivo, quien asegura que desde hace poco más de un mes el alimento llega a las unidades de venta con mayor calidad, gracias a la rehabilitación del carro refrigerado.

Con el funcionamiento de la citada fábrica, vuelve la opción del batido de helado, refrescante en el verano y con presencia esta semana en Mayarí ciudad, Guatemala y primero de enero.